



Mittagsrast am Brombeerstrande.

Die Heinzelmännchen.

Eine Sage
aus Köln am Rhein.

i, wie war es doch früher in Köln so bequem, als die Heinzelmännchen kamen und alle Arbeit verrichteten! Davon wußten die Zimmerleute, die Bäckermeister, die Fleischer, Schneider, Schuhmacher und alle diejenigen zu erzählen, die Geld verdienen mußten, um sich durch das Leben schlagen zu können; sie alle hatten an den Kleinen treue Gehilfen. Hatte man damals keine Lust zum Arbeiten, da legte man sich auf die Bank und pflegte sich — mittlerweile erschienen während der Nacht alle die kleinen Männlein,

Die schwärmten
Und klappten und lärmten,
Und rupften
Und zupften,